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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, per sapere quali mezzi ab-
bia in passato escogitato il Ministero dell'agri-
coltura, per rendere possibile l'esercizio e lo 
sfruttamento delle miniere di lignite, e la ven-
dita della relativa produzione, e quali ostacoli 
abbia incontrati alle .proprie proposte presso gli 
altri Dicasteri. 

« E per sapere quali provvedimenti intenda 
attuare ora allo stesso scopo specialmente per 
evitare la disoccupazione operaia nelle zone mi-
nerarie lignitifere. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere se e 
come intenda provvedere perchè almeno nel pe-
riodo estivò si abbiano opportune comunicazioni 
pomeridiane fra Pisa e Viareggio e se non cre-
da necessario altresì ammettere per il periodo 
estivo il sérvizio viaggiatori col treno 4 fra Li-
vorno e Pisa. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scrìtta). 

«Mancini Augusto». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, sulle attuali dif-
fìcili condizioni della Galleria nazionale di arte 
antica e del Gabinetto nazionale delle stampe 
insidiati dalla sistematica ed ingiustificata inva-
denza dell'amministrazione di altro Istituto, e 
-sul minacciato trasferimento della Galleria 
stessa in altri locali insufficienti ed inadatti, 
che. ne offenderebbero inevitabilmente la di-
gnità ed il carattere. (L'interrogante chiede la 
risposta scrìtta). 

« Federzoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il» mi-
nistro . dell'istruzione pubblica, per conoscere 
quali criteri di giustizia e di perequazione eco-
nomica abbiano determinato la emanazione del 
decreto n. 17 delli 18 aprile 1922, con il quale 
venne tolta ai professori supplenti la piccola in-
dennità estiva di circa lire cinquecentocinquan-
- ta che con i decreti 14 giugno 1917, n. 1178 e 
4 agosto 1918, n,. 1268, era stata loro concessa 
in armonia ai piccoli aumenti di stipendio rico-
nosciuti ai professori di ruolo. 

« Se alla ragione apparentemente giustifica-
tiva di tale provvedimento del decorso dell'an-
no dalla conclusione della pace non debba pre-
valere la costatazione della permanenza aggra-
vata delle condizioni del caro vita che determi-
narono la concessione dell'indennità e dell'insop-
portabile disagio alimentare inflitto alla bene-

merita classe dei supplenti durante 4 mesi con 
la privazione di ogni e qualsiasi assegno. 

« Se non creda che l'ostacolo delle stremate 
condizioni del bilancio possa e debba rimuoversi 
mediante economie di ben maggiore portata ot-
tenute in funzioni di carattere burocratico ed 
ispettive risultate superflue ed inutili ai fini 
della scuola. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Brezzi ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri del tesoro e dei lavori pubblici, per cono-
scere se, con quali formalità e per mezzo di 
quale ente statale — dato che col 30 giugno 
1922 ha cessato di funzionare il Consorzio na-
zionale teleferico — sarà provveduto alla ven-
dita del materiale teleferico residuato dalla 
guerra tuttora disponibile, e, sopratutto, agii 
impiantì teleferici nei comuni i quali ne hanno 
già fat ta o ne faranno richiesta in base alle 
speciali disposizioni del decreto luogotenenziale 
30 novembre 1919, n. 2374, disposizioni che il 
Governo promise più volte di modificare per 
renderle più favorevoli ai comuni. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Giavazzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere quali provvedimenti intenda- prendere 
ad assicurare il retto funzionamento degli or-
gani giudiziari nella provincia di Modena e più 
specialmente per sapere se non ritenga urgente 
e necessario provvedere con stabili assegnazioni 
di personale al completamento del tribunale di 
Modena. (L'interrogante chiede la risposta 
scrìtta). 

« Càsoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, e il ministro 
della giustizia e degli affari di culto, per sapere 
cosa possano o intendano fare di fronte al pro-
lungarsi senza fine dell'istruttoria contro la 
supposta organizzazione di arditi del popolo a 
Pavia, per la quale sono trattenuti in. carcere 
da parecchi mesi decine e decine di giovani con-
tro i quali non vi sono che indizii. (L'interro-
gante chiede la risposta scrìtta). 

« Montemartini ». 

« Il. sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri d'agricoltura e del tesoro, per sapere se 
vogliano far sospendere immediatamente nelle 
Provincie -di Bari e di Basilicata le esecuzioni 
contro i debitori dello Stato per sovvenzioni a-


